
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, seduta del 21 dicembre 2023
Intervento  per  dichiarazione  di  voto  di  Marco  Signori,  consigliere-capogruppo  di  Provincia
Progressista,  per  il  punto  2 all'ordine  del  giorno  "Dimensionamento  della  rete  scolastica
provinciale  a.s.  2024/2025",  di  cui  espressamente  si  richiede  l'inserimento  o  l'allegazione  a
verbale

Come nel  caso della delibera relativa alla  programmazione territoriale in materia di  offerta di
istruzione e di  organizzazione della rete scolastica per l'A.S.  2024/2025 votata in Consiglio il  9
novembre scorso, anche qui ci sembra trattarsi di atto sostanzialmente dovuto di natura tecnica.

Fermo restando l'obbligo a ridurre il numero degli istituti non possiamo ovviamente sapere se gli
accorpamenti proposti avessero alternative praticabili, vale a dire altri e diversi accorpamenti. Ci
dobbiamo  fidare  delle  valutazioni  di  ordine  tecnico  che  riteniamo  siano  state  effettuate  dai
competenti uffici.  

Abbiamo però assunto attraverso nostri canali informali alcune informazioni al riguardo dalle quali
consterebbe che l'accorpamento dei due istituti sia, nel contesto dato, la soluzione meno negativa,
mentre per quanto concerne i centri provinciali per l'istruzione degli adulti, le cui strutture sono di
entità relativamente modesta,  essi  sono allocati a non poca distanza l'uno dall'altro e si  pone
perciò la questione di un efficace coordinamento direzionale dato che le relative strutture anche
dopo l'accorpamento resteranno autonomamente dislocate sul territorio.

Sotto tali presupposti, anche se gli accorpamenti nella logica economicistica del ministero sono
sostanzialmente finalizzati ad abbattere i  costi, tanto è vero che il  personale soprannumerario
risultante, se ne risulterà, sarà successivamente reimpiegato in pianta stabile in luogo di nuovo
personale fresco di concorso, il nostro voto sarà favorevole.


